
Je suis heureuse,

quand je suis

amoureuse. C’est le

bonheur de se sentir

aimé, mais je suis très

heureuse quand mes

neveux et nièces

naissent ou me dise je

t’aime (j’en ai 8 !)

Marie-Aline 18 ans Pontoise
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